

Recibe Cuba insumos médicos de Sudáfrica para apoyar la lucha contra la COVID-19



La Habana, 15 jul (RHC) Como expresión de la solidaridad histórica entre Cuba y África, medicamentos, medios de protección y otros insumos médicos, llegaron a nuestro país como parte del segundo donativo de varias instituciones y del gobierno de Sudáfrica para contribuir al enfrentamiento de la COVID-19.

En el sencillo acto de agradecimiento, realizado este miércoles en el Ministerio de Comercio Exterior - MINCEX- la embajadora de Sudáfrica en Cuba, Thaninga Pandit Shope, aseguró que a su Gobierno le da un enorme placer ayudar a la isla caribeña “con lo poco que tienen”.

Efectuamos en @MINCEX_CUBA acto de agradecimiento a #Sudáfrica por los donativos entregados a #Cuba de medios de protección, materiales e insumos, alimentos, entre otros, para enfrentar la #COVID19, expresión de nuestras relaciones históricas de lucha y solidaridad. #SomosCuba pic.twitter.com/mXfptKEdFr

— AnaTeresita González (@AnaTeresitaGF) July 15, 2020

“Sabemos lo que Cuba ha hecho en el mundo ayudando en la lucha contra la COVID-19. Este siempre ha sido un país que comparte lo poco que tiene. Cuba nunca da lo que le sobra, porque no le han dejado que le sobre”.

La diplomática agradeció la ayuda del gobierno cubano a su nación, al mandar el pasado 27 de abril 217 médicos de la brigada Henry Reeve. “El problema de allá es muy serio y la asistencia cubana es de mucha ayuda. La solidaridad que existe entre Cuba y África es inquebrantable”.

A nombre del Gobierno, el Partido y el Pueblo cubano, la viceministra primera del MINCEX Ana Teresita González Fraga, agradeció el donativo recibido, así como otras contribuciones que han hecho estados de África.

“Hemos recibido medios de protección, materiales e insumos para las instalaciones de salud cubanas, como máscaras, guantes, termómetros infrarrojos, medios e insumos quirúrgicos, cubiertas para camas de hospitales y alimentos; todos de significativa importancia para poder enfrentar esta pandemia”, dijo la vicetitular.

Asimismo, reiteró que la cooperación de los pueblos africanos, demuestra una vez más, las estrechas relaciones entre ese continente y Cuba, y de sus líderes históricos.

“En esta difícil coyuntura que enfrentamos es imprescindible continuar desarrollando la cooperación en otros ámbitos prioritarios como la asistencia económica, la educación, la agricultura, la construcción, los asentamientos humanos, las obras públicas y de infraestructura, los recursos hídricos, el transporte, la minería, entre otros sectores”.

Estuvo presente en la ceremonia, parte del cuerpo diplomático africano acreditado en Cuba. (Fuente: Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228660-recibe-cuba-insumos-medicos-de-sudafrica-para-apoyar-la-lucha-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba